Autores

Scott A. Beaulier es Profesor distinguido BB&T sobre Capitalismo y Jefe del Departamento de Economía en la Mercer University (Macon, Georgia). Es también director académico del Laffer Center for Global Economic Growth en la misma Universidad. Recibió su PhD en Economía en la George Mason University en 2004. Ha escrito en extenso sobre la Economía de los Derechos de Propiedad, y sus investigaciones en las áreas de Economía Austriaca, Economía del Desarrollo, Economía de la Educación y Derecho Económico han sido ampliamente publicadas.

Peter J. Boettke es Profesor BB&T para el Estudio del Capitalismo en el Mercatus Center de la George Mason University, Virginia, y Profesor Universitario de Economía, también en GMU. El Profesor Boettke es también autor de varios libros sobre historia, colapso y transición del socialismo en la extinguida Unión Soviética, así como libros y artículos sobre la historia del pensamiento económico y la metodología. En 1998, Boettke asumió la dirección del The Review of Austrian Economics. Previamente Boettke fue editor del Advances in Austrian Economics. Además de la GMU, Boettke obtuvo posiciones académicas en la London School of Economics, la Institución Hoover en la Stanford University y la New York University.

Christopher J. Coyne es Profesor Adjunto de Economía en la West Virginia University. Es también el editor norteamericano de The Review of Austrian Economics, investigador del Mercatus Center en la George Mason University y en The Independent Institute, miembro del Board de Académicos del Virginia Institute for Public Policy, y Académico Distinguido en el Center for the Study of Political Economy en la Hampden-Sydney College. En 2008 fue nombrado Hayek Fellow en la London School of Economics. Obtuvo su PhD en Economía en la George Mason University, Virginia.

Anthony J. Evans es actualmente Profesor Adjunto de Economía en la ESCP Europe Business School. Sus campos de estudio son empresarialidad corporativa, teoría monetaria y mercados en transición. Publicó en revistas académicas como la Eastern European Economics, Constitutional Political Economy y The Review of Austrian Economics, y recientemente fue coautor del libro The Neoliberal Revolution in Eastern Europe: Economic Ideas in the Transition from Communism, que fue publicado en 2009 por Edward Elgar. Anthony recibió su MA y PhD en Economía en la George Mason University, USA, y BA (Hons) en la University of Liverpool, UK.

Peter T. Leeson es Profesor Visitante de Economía en el Centro Becker de la University of Chicago sobre Teoría de los Precios, y Profesor BB&T para el Estudio del Capitalismo en la George Mason University, Virginia. Previamente, fue Profesor Visitante en Economía Política y Gobierno en la Harvard University y *F.A. Hayek Fellow* en la London School of Economics.

Stephen C. Miller es Profesor Adjunto de Economía en la Western Carolina University. Su investigación se centra en el rol que los sesgos y la irracionalidad tienen en la formación

de creencias políticas y económicas en los votantes. Miller recibió su PhD de la George Mason University, Virginia y su BA de la Towson University, Maryland.

Benjamin Powell es Profesor Adjunto en Economía en la Suffolk University, Boston, Massachusetts, economista *senior* en la Beacon Hill Institute de la Suffolk University, e investigador en The Independent Institute. El Profesor Powell es editor of *Making Poor Nations Rich: Entrepreneurship and the Process of Development* (Stanford University Press, 2008), co-editor del *Housing America: Building Out of a Crisis* (Transaction, 2009) y autor de más de treinta artículos académicos y estudios de política. Obtuvo su BS en Economía y Finanzas de la University of Massachusetts en Lowell, y su MA y PhD en Economía en la George Mason University.

Frederic Sautet es economista del Mercatus Center en la George Mason University. Obtuvo su doctorado en economía en la Universidad de Paris y estudió, como un posdoctorado, bajo los auspicios de los Profesores Israel Kirzner, Peter Boettke y Mario Rizzo en la New York University. El Dr. Sautet ofrece un curso de teoría y política empresarial en el programa Máster en Economía en la George Mason University. Ha publicado extensamente en el tópico de la función empresarial y es autor de An Entrepreneurial Theory of the Firm, publicado en el año 2000 en Routledge.

Virgil Henry Storr es Investigador *Senior* y Director del Programa de Estudiantes Graduados en el Mercatus Center, e Investigador Don C. Lavoie en el Programa de Filosofía, Política y Economía del Departamento de Economía de la George Mason University. Obtuvo su PhD en Economía en la George Mason University y completó sus estudios de grado en la Beloit College, Wisconsin. Virgil es autor de *Enterprising*

Slaves & Master Pirates (Peter Lang, 2004) y sus escritos en economía política fueron publicados o serán publicados en la Rationality & Society, el Journal of Urban Affairs, el Cambridge Journal of Economics, la American Journal of Economics and Sociology, el Review of Austrian Economics y otras numerosas publicaciones académicas.

Edward P. Stringham obtuvo su PhD en la George Mason University en 2002. Stringham es Profesor Adjunto Visitante Shelby Cullom Davis en el Trinity College en Connecticut, editor del Journal of Private Enterprise, editor de dos libros: Anarchy and the Law (Transaction, 2006) y Anarchy, State, and Public Choice (Edward Elgar, 2006), y autor de más de 40 artículos y capítulos de libros en publicaciones que incluyen The Review of Austrian Economics, Quarterly Journal of Austrian Economics, y Public Choice.

J. Robert Subrick es Profesor Adjunto de Economía en la James Madison University, Virginia. Obtuvo un BA y un BS de la University of Delaware y recibió el PhD en Economía de la George Mason University. Antes de unirse a JMU, fue un investigador asociado del Centro para el Estudio Económico de la Religión de la George Mason University y del Centro para la Reforma Institucional y el Sector Informal de la University of Maryland. Su investigación se ha focalizado en el estudio de la economía política del desarrollo, especialmente en la África subsahariana, y la economía de la religión.